

6年生 子供安全見守り講座 保護者感想

埼玉県で、このような講座をしてくれるのは、とてもありがたいと思います。
中学、高校でも引き続き、注意していただけたら、子ども達もわかりやすいと
思いました。

子供だけじゃなく大人の自分自身も、大変よく~~分~~分かりやすくお話をしてく

子供はしましかけるが、~~お~~お返える気はない。
か、友人関係もあり、悩む。

講座を聞いて、子供たちがあらためて、インターネットの
使い方について、リスクについて教える機会ができたと思います。
親子が話してみたいと思います。

ゲームのやりすぎや YouTube の見すぎ等、親が子に言うだけでは
子が聞かないので、今日の様な講座^おの使い方と
きっかけに話す機会ができてよかった。座間の事件や、木村花さんのニュース^おのことも
よく教えた

スマホの危険性だけでなく、睡眠の大切さもよくわかりました。

子どもに指導する前に自分の使い方も見直さなければと思いました。

ルールを守らなさい、親の注意に耳をかたむけてほしいので、
講師の方のお話が大変わかり果的だったのじほこ
思いました。ありがとうございました。

埼玉県で、このような講座をしてくれるのは、とてもありがたいと思います。
中学、高校でも引き続き、注意していただけたら、子ども達もわかりやすいと
思いました。

講座を聞いて、子供たちがあらためて、インターネットの
使い方について、リスクについて教える機会ができたと思います。
親子が話してみたいと思います。

6年生 子供安全見守り講座 保護者感想

今後スマホを持たせる事になった時には
私が理解が十分に大変ではなか、心配しています。勉強の必要を感じています。

使用時間のルール決めはしています。なかなか
守れる研らんどまじり。根強くやるはうと思いた。

今後スマホを持たせる事になった時には

ちゃんと「持ち方」を決めて正しく使ってもらえるように

話し合いをしていきたいと思いた。

自分が子どもの目には「スマホ」は

いろいろわからずいとも多いので、子どもが使うには
不安も多いです。幸見らて話し合うき、かけに
たはると思いた。

スマホは便利なアイテムだが

使い方を教らうと、自分自身も親ら人間と

危険な目にあ可能性にありと思いた。おたなりました。

使い方について親らからの言葉はたよがたなか

受け入れられてない事もた多いので、今回話しを聞けて
よい機会とたよりました。親らで

私ら(親ら世代)はIT機器について学校で学んだ

事らなく自己流で使らっているため、こういった講座は

ありたいです。また、自らも学んでいきたいと思いた。

本当にあつた事件など、説明していたたき、

たにりる事らあり、よいしけきにかりまいた。

子供にかける言葉に気をたつらうと、可ら思いた。